



→ Seit 1. April können Bürgerinnen und Bürger sich aktiv einbringen und zum Beispiel Müllablagerung oder Straßenschäden online melden.

SAUBERER UND GRÜNER

FÜR EIN SCHÖNERES STADTBILD
KÖNNEN SICH ALLE ENGAGIEREN

Mit vielen verschiedenen Ideen und Aktionen und gemeinsam mit engagierten Bürgerinnen und Bürgern wird die Stadtverwaltung für mehr Sauberkeit und ein gepflegteres Stadtbild sorgen. Vor allem illegalen Müllablagerungen hat sie den Kampf angesagt. Über eine Online-Plattform können beispielsweise Mängel öffentlich einsehbar der Verwaltung gemeldet und so der Zustand von Straßen und Plätzen verbessert werden. Umweltprojekte und bürgerschaftliches Engagement sorgen dafür, dass Straßen und Plätze sauberer und grüner werden.

Was macht eine Stadt lebenswert? Es ist nicht nur bezahlbarer Wohnraum, eine gute Nahversorgung, gute Freizeitangebote oder eine ausgewogene Verkehrsinfrastruktur – sondern ebenso gepflegte Grünflächen und saubere Straßen. Gerade der Zustand der öffentlichen